
Lectura del Santo Evangelio según San
Juan 10,11-18

R. Gloria a ti, Señor.

En aquel tiempo, dijo Jesús:
“Yo soy el buen Pastor. El buen pastor da
la vida por las ovejas; el asalariado, que no
es pastor ni dueño de las ovejas, ve venir
al lobo, abandona las ovejas y huye; y el
lobo hace estragos y las dispersa; y es
que a un asalariado no le importan las
ovejas.
Yo soy el buen Pastor, que conozco a las
mías, y las mías me conocen, igual que el
Padre me conoce, y yo conozco al Padre;
yo doy mi vida por las ovejas.
Tengo, además, otras ovejas que no son
de este rebaño, también a ésas las tengo
que traer, y escucharán mi voz, y habrá
un solo rebaño y un solo Pastor. Por esto
me ama el Padre, porque yo entrego mi
vida para poder recuperarla. Nadie me la
quita, sino que yo la entrego libremente.
Tengo poder para entregarla y tengo
poder para recuperarla: este mandato he
recibido de mi Padre.

Palabra del Señor. 
R. Gloria a ti, Señor Jesús.

ALEGRES Y AGRADECIDOSALEGRES Y AGRADECIDOS

EvangelioEvangelio ComentarioComentario

VICARIATO APOSTÓLICO
DE IQUITOS

VICARIATO APOSTÓLICO
DE IQUITOS Domingo de Pascua 2024

La liturgia del IV domingo de pascua se centra
en el tema de Jesús como único salvador de la
persona humana, de la creación y de todo
cuanto existe.
La resurrección de Cristo es la acción
fundamental de nuestra esperanza, experiencia
de vida en la intimidad de Dios con su pueblo.
Jesús es el camino, el Buen Pastor que nos guía
por el sendero de la salvación, nos conoce y
como los primeros discípulos, estamos llamados
a escuchar su voz y multiplicar el evangelio por
medio de acciones de transformación y
perfección humana. Jesús ratifica su acción no
con discursos sino con su propia vida, entregada
por amor para la salvación de la humanidad. 

En este domingo, que celebramos la JORNADA
MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES,
oremos “para invocar del Padre, en particular, el
don de vocaciones santas para la edificación de
su Reino: «Rueguen al dueño de los sembrados
que envíe trabajadores para la cosecha» (Lc
10,2). Y la oración —lo sabemos— se hace más
con la escucha que con palabras dirigidas a Dios.
El Señor habla a nuestro corazón y quiere
encontrarlo disponible, sincero y generoso.
(Papa Francisco)”. 
Oremos en familia por las vocaciones y por
quienes van respondiendo al Señor día a día.

P. César Gutiérrez Torres, FMM.
Parroquia “Sagrada Familia”



El amor venció.
Emergiendo de una tumba fría.
Toda la verdad, majestuosidad y creatividad
de un Dios vivo.
Transformando un corazón roto.
Regresando en silencio, en un jardín tranquilo
y doloroso.
La piedra de la tumba fue removida para
liberar el amor redentor.
Jesús resucitado y restaurado.
Consuela a una mujer que llora.
Habla con los viajeros en un viaje.
Se reúne con sus amigos fieles.
Y se inclinan ante Cristo vivo.
Y reconocen que el Salvador ha llegado.
Que la palabra de Dios ha cobrado vida.
Y que la extraordinaria transformación del
cielo y de la tierra se ha completado.
Amén.

La persona que me habló y me hizo reflexionar
en ese momento era mi jefe. Ya habían pasado
cuatro años luego de salir de la secundaria y
hasta esa fecha no tenía ningún tipo de estudio
superior. Esta persona me hizo entender sobre la
importancia de prepararse, lo difícil que es el
mundo cuando no estudias algo. Fue así que
postulé e ingresé a la universidad. Al salir me
encontré con nuevos desafíos, es complicado
encontrar trabajo, pude ver como se contrata a
quien no lo merece, tan solo por ser amigo,
recomendado o porque ha hecho algún tipo de
campaña política. Tengo claro que no he sido el
único que ha vivido esto, pero aún tengo la
esperanza que esto cambiará en algún
momento. No se desanimen, las cosas mejoran. 
Roberto, 29 años. 

Reflexionemos:
¿Alguna vez pensaste que era tarde para
iniciar algo?

1.

¿Qué palabra clave identificas en el
Evangelio? Por qué?

2.

¿Por qué un cristiano no debe perder la
esperanza?

3.
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Soy un egresado de la universidad,
actualmente buscando trabajo para
seguir ejerciendo mi profesión. A
diferencia de otros jóvenes que
estudian al terminar la secundaria, yo
no lo hice de esa forma, primero me
dediqué a trabajar, ganar mi propio
dinero, hasta que alguien me habló. 


